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Une histoire de famille...

Le groupe "The corrs" est une vraie histoire de famille. 
 En effet ce sont 4 frêres et soeurs. 
 
 Andréa Corr : née le 17mai 1974. 
 Elle est flûtiste dans le groupe et elle fait aussi la voix principale. 
 
 Caroline Corr : néele 17mar 1973. 
 C'est elle la batteuse du groupe, elle joue aussi du bodhran (une percussion), du piano et fait également la 2°
voix (tout comme ces autres frêres et soeurs) 
 
 Shraon Corr : née le 24mars 1970. 
 La violoniste du groupe et également une deuxième voix. 
  (c'est mariée avec Gavin Borner un avocat irlandais) 
 
 Jim Corr : né le 31 jullet 1964. 
 Il jou de la guitare, du clavier, du piano, et est aussi deuxième voix. 
 
 
 Toutes ces charmentes personnes ont un succès fou au 4 coins de la planette et sa se comprend !!!!!!!!!!! 
 Leur mélange Irlandais, pop/rock (si je peu m'exprimer ainsi) est une vraie réussite. 
 
 Leur carrière a commencé en 1995 avec un album intitulé " forgiven, not forgotten" qui a eu un énorme
succès. Depuis leur triomphe na pas arrêté, presque 10ans d'une carrière magnifique avec 8 albums 
  ("Forgiven, not Forgotten", "Talk on Corners", "Talk on Corners Special Edition", "Unplugged", "In blue",
"In blue Special Edition", "Borrowed heaven"). 
 
 J'éspère que ils continuront encore longtemp czr ils en valent vraiment la peine ! 
 
 
 Info sur le mariage de sharon : 
 
 Si j'ai bien compris Gavin Vorner était un avocat Irlandais que Sharon a rencontrer au cour du tournage du
clip " runaway". 
 
 Gavin a fait sa demande au cour de l'éclipse total au Rauyomme-Uni. Ils se sont di "oui" en 2002 et depuis ils
ne se sont plus quitté. 
 Le mariage a eu lieu dans l'une des plus vieilles église d'Irlande. 
 Sharon et ses soeurs ont chanté au mariage, cela a énormément plus a Gavin. 
 
 Leur mariage a été une vrai réussite, jespere que sa continura encore longtemp et aussi qu'ils ai beaucoup de
banbins pour encore plus de bonheur ! 
 
 Sharon a été la premiere des 3soeurs a se marier, je crois que Jim n'est pas marier... J'éspere que chacun
trouvera sa moitié et que leur succes continura encore longtemps !
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